

# 「なごみ市」を再開しました！



平成 26 年より阿南病院の正面玄関において、地元出店者の方によるパンやお菓子、野菜などの販売を行い、多くの患者さんにご利用をいただいていた「なごみ市」。



新型コロナウイルス感染症（COVID-19）の影響で、しばらくの間中止を余儀なくされていましたが、第5類感染症へ移行したことから、久しぶりに「なごみ市」を開催しました。販売品目は順次拡大していく予定です。

○7月から再開した「なごみ市」 パンの販売の様子



👉 色々な種類のパンがたくさん並びました！



👉 多くの患者さんで賑わいました。

## 【今後の予定】

日時 9月15日（金）、29日（金）10:30～12:30  
出店者 町内のパン屋さん（10月以降も隔週の金曜日に販売予定）

「なごみ市」の再開には、病気で辛い思いをしている患者さんに、少しでも癒しの時間が提供できるよう、また、地元の方々の交流の場となり地域の活性化に貢献できるようにとの阿南病院の願いが込められています。皆さまのご利用を心よりお待ちしております。

開催日や出店希望など、「なごみ市」に関するご質問等がございましたら、阿南病院事務部までお気軽にお問い合わせください。

阿南病院では職員を募集しています。詳細はホームページをご覧ください。私たちと一緒に働いてみませんか。

